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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E 
VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO 2023/2026 – 21/07/2023 – 
EXTRAORDINÁRIA – 9h – ON LINE  
 
No dia vinte e um do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às 9h, reuniram-se os 
membros do CACS/FUNDEB de forma virtual, em reunião extraordinária através do meet. 
Estavam presentes na reunião, os conselheiros: Roberson Carlos Kölln (presidente), Eleine 
Lea Baader (vice-presidente), Ariane Soares Alves (titular), Rosane Roncálio (suplente), 
Henrique Pitt (titular), Marciano Figleski (suplente), Adriana de Fátima de Souza (titular), 
Sérgio Soares (titular), Rosana Gonçalves (titular), Sueli Sobierai Antônio (suplente), Ana 
Lúcia dos Santos Coelho (titular) e a secretária executiva Viviane Berkenbroch Ramos. 
Justificou ausência a conselheira Jocimara Pereira Mezzon. A pauta da reunião tratou 
especificamente da prestação de contas do FNDE relativa ao 3º bimestre de 2023. A vice-
presidente, que assumirá a presidência do conselho, iniciou a reunião agradecendo a 
presença de todos e explicando que o foco da reunião é a prestação de contas do FUNDEB, 
3º bimestre, agradeceu a participação do sr. Roberson na reunião, pois o sistema ainda está 
em seu nome. A presidente ainda não foi nomeada em portaria, portanto, o sr. Roberson 
ainda se mantém como presidente, em portaria e no sistema do FNDE. Não houve tempo 
hábil de efetivar a troca dos presidentes, em portaria e no sistema, até esta reunião. Explicou 
que alguns conselheiros estão em formação dificultando a participação, mas solicitou que, 
quem puder que continue na reunião após a análise da prestação de contas, para tratar 
rapidamente de alguns assuntos gerais. Solicitou que a secretária apresentasse o 
demonstrativo. Apresentou o demonstrativo referente ao 3º bimestre, na tela, explicando que 
a parte inicial apresenta o repasse de impostos e que, no período, o FUNDEB recebeu (valor 
principal) R$63.205.254,60 (sessenta e três milhões, duzentos e cinco mil, duzentos e 
cinquenta e quatro reais e sessenta centavos), recebeu de complementação VAAF 
R$146.686,15 (cento e quarenta e seis mil, seiscentos e oitenta e seis reais e quinze 
centavos), recebeu de complementação VAAT R$961.494,44 (novecentos e sessenta e um 
mil, quatrocentos e noventa e quatro reais e quarenta e quatro centavos), recebeu de 
complementação VAAR R$378.125,37 (trezentos e setenta e oito mil, cento e vinte e cinco 
reais e trinta e sete centavos), os rendimentos de aplicação totalizaram R$359.314,70 
(trezentos e cinquenta e nove mil, trezentos e quatorze reais e setenta centavos), onde as 
receitas totalizam 65.050.875,26 (sessenta e cinco milhões, cinquenta mil, oitocentos e 
setenta e cinco reais e vinte e seis centavos). As despesas empenhadas totalizam 
R$62.370.972,67 (sessenta e dois milhões, trezentos e setenta mil, novecentos e setenta e 
dois reais e sessenta e sete centavos), pagamentos para os profissionais da educação 
básica totalizam R$57.796.199,26 (cinquenta e sete milhões, setecentos e noventa e seis 
mil, cento e noventa e nove reais e vinte e seis centavos) e outras despesas totalizam em 
R$4.571.545,89 (quatro milhões, quinhentos e setenta e um mil, quinhentos e quarenta e 
cinco reais e oitenta e nove centavos). O percentual aplicado até o momento em 
remuneração dos profissionais da educação totalizam 88,76%, não aplicados, no período 
foram 1,93%. A presidente questionou não ter o detalhamento das despesas com 70% e 
30%. A secretária explicou que já foi apresentado, na reunião anterior, esse relatório, 
encaminhado pelo Gestão e Controle, referente ao primeiro quadrimestre do ano. A 
secretária da pasta comprometeu-se a todo mês apresentar o detalhado. Que este relatório, 
referente ao 3º bimestre é do FNDE, gerado pelo sistema SIOPE e que esse não traz esses 
detalhamentos e que precisa ser aprovado para não bloquear o FUNDEB. Todos aprovaram 
manifestando oralmente ou pelo chat. A prestação de contas foi confirmada e aprovada no 
sistema do SIOPE. A declaração foi confirmada com sucesso em conformidade com o 
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Tribunal de Contas. A prestação de contas foi disponibilizada para publicação. A secretária 
informou que estará sendo publicado no site da prefeitura e no Portal da Transparência dos 
Conselhos também. A secretária agradeceu a participação do sr. Roberson e dos demais 
solicitando que quem pudesse se manter na reunião seria passadas outras informações, mas 
o propósito da reunião estava cumprido. A conselheira Adriana informou que precisa se 
ausentar e solicitou que um resumo da reunião seja colocado no grupo de whatsapp. A 
presidente informou aos conselheiros ainda em reunião, pois alguns estão em formação 
continuada, sobre a denúncia contra o CACS/FUNDEB que está circulando nos grupos, 
explicou que a denúncia é referente a 2022, que alguns conselheiros faziam parte do 
conselho de 2022, manifestou sua indignação sobre o teor das denúncias, mas que espera 
que tudo seja esclarecido, falou que recebeu muitas reclamações sobre atas atrasadas. O 
conselheiro Sérgio explicou que fazia parte do conselho em 2022 e que as denúncias não 
procedem pois as reuniões eram realizadas com os conselheiros. Sugeriu que na revista It’s, 
da educação, tenha uma parte para o CACS/FUNDEB publicar informações todo mês, sendo 
mais uma forma de divulgação. O conselheiro Henrique, via chat, sugeriu uma nota pública 
de esclarecimento sobre o funcionamento geral do conselho em redes sociais oficiais da 
prefeitura. A secretária complementou as informações explicando que a denúncia foi feita 
em 2022 e arquivada e reaberta agora, que não é uma denúncia retroativa, mas feita à época, 
que não estava secretariando o conselho no começo, mas logo que assumiu já fez um 
levantamento dos documentos para publicação no site da prefeitura, que já estavam sendo 
publicadas no Portal da Transparência dos Conselhos mas foram também publicados no site 
da prefeitura, com data a partir de junho de 2022. Todos os documentos estão publicados. 
Que alguns conselheiros já faziam parte do conselho desde 2022, que os procedimentos não 
mudaram, são reuniões mensais e de aprovação de prestação de contas com a presença do 
presidente, que em 2022 o presidente era o sr. Irineu, um senhor de 80 anos, muito sério, 
com dificuldades para manusear o sistema, que precisava de auxílio, mas bastante rigoroso 
com o conselho. Justificou que ainda não receberam oficialmente nenhuma denúncia, mas 
tudo tem como comprovar, todos os documentos estão publicados. Pediu desculpas por atas 
atrasadas, mas fará o possível para colocar e manter tudo em dia. A conselheira Rosana 
manifestou sua indignação sobre a denúncia, que a secretária não precisa se desculpar e 
que concorda com as propostas. Durante a reunião a secretária Natally, de Gestão e 
Controle, informou que “pelo TCE não há vedação de utilizarmos os 70% para pagamento 
de verbas indenizatórias, eles entendem que tudo está enquadrado no conceito de 
remuneração, e que não há vedação na lei do fundeb para isso, apenas uma orientação do 
FNDE, contudo, optamos por própria orientação do tribunal, caso fosse uma exigência do 
conselho, em anular os empenhos feitos no 70% e empenhar novamente no 30%, isso 
apenas para regularizar os meses que haviam sido pagos com 70%, e dos meses seguintes, 
como já aconteceu em junho, utilizar somente recurso próprio para pagamento de verbas 
indenizatórias, esse processo vai demorar ainda alguns dias na contabilidade, porque eles 
estão com outras demandas, aproximadamente na quarta-feira que vem teremos isso pronto 
e encaminharei as respostas oficiais do oficio do sindifoz, com cópia ao conselho”. O 
conselheiro Sérgio manifestou que é necessário confrontar as informações, do TCE e do 
FNDE, bem embasados, para o conselho ter clareza dos procedimentos. Não havendo mais 
nada a tratar a vice-presidente, que assumirá a presidência do conselho, encerrou a reunião.   
 
 
 
  

Roberson Carlos Kölln 
Presidente 

Eleine Lea Baader 
Vice-presidente 
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Adriana de Fátima de Souza 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ana Lúcia dos Santos Coelho 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ariane Soares Alves 
 
 
 
 
 
 
 
 

Henrique Pitt 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Marciano Figleski 

 
 
 
 
 
 
 

Rosana Gonçalves 
 
 
 
 
 
 
 
 

Rosane Roncálio 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sérgio Soares 
 

 

 

 

 

 

 

 

Sueli Sobierai Antônio 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Viviane Berkenbroch Ramos 
Secretária executiva 
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MANIFESTO DE

ASSINATURAS

Código de validação: 7UV2D-7K89R-UYW8R-39S4X

Esse documento foi assinado pelos seguintes signatários nas datas indicadas (Fuso

horário de Brasília):

ARIANE SOARES ALVES (CPF 009.310.330-12) em 26/07/2023 11:13 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.93.150.212 Não disponível

Autenticação arianesoaresalves@gmail.com

Email verificado

9rU2+C1/SBJ4hD3I00bfw2kFteQOw0rI+mUnAeV7Yk0=
SHA-256

ANA LÚCIA DOS SANTOS COELHO (CPF 017.961.169-04) em 26/07/2023

11:13 - Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.51.77.95
Lat: -26,849351 Long: -48,636232

Precisão: 35 (metros)

Autenticação anacoelhoedu@gmail.com

Email verificado

WMF1x+I3sBigT2iC24+5Vjl3SRocQOjtYCk6ibBx8tY=
SHA-256



MARCIANO FIGLESKI (CPF 002.488.840-00) em 26/07/2023 11:17 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

45.236.217.53
Lat: -26,878986 Long: -48,662931

Precisão: 100 (metros)

Autenticação marcianofigleski@gmail.com

Email verificado

fMQPPFxB3WKWNXTi8LGkG4j+HVp3IELM+EJq6ixs1dM=
SHA-256

Viviane Berkenbroch Ramos (CPF 953.243.999-49) em 26/07/2023 11:20 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.180
Lat: -26,849200 Long: -48,688500

Precisão: 12789 (metros)

Autenticação viviane@navegantes.edu.sc.gov.br

Email verificado

4EFdlcdIcgGcir/VdFtN5Sjl9MyhaZx9ItZAmiB5r7k=
SHA-256

ELEINE LEA BAADER (CPF 915.740.999-49) em 26/07/2023 13:13 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

177.51.83.148 Não disponível

Autenticação eleine.lbaader@outlook.com

Email verificado

jmencCzvkgjbyAWhr5Gq6t7c7c3ZYl11/jf0diwvzxY=
SHA-256

Sueli Sobierai Antônio  (CPF 022.609.589-40) em 26/07/2023 13:26 - Assinado

eletronicamente



Endereço IP Geolocalização

200.19.220.177
Lat: -27,535465 Long: -48,879997

Precisão: 44819 (metros)

Autenticação suelisobierai@gmail.com

Email verificado

yY6fhGCsemyuhHYmyRTn3b71F9wlwJdOIGBKR9wqUBw=
SHA-256

Henrique Pitt (CPF 000.888.220-79) em 26/07/2023 16:28 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

152.255.112.4
Lat: -20,379548 Long: -43,418893

Precisão: 52 (metros)

Autenticação henrique.pitt1982@gmail.com

Email verificado

iRTyGRlBOjXoyO1zk7wpfWt6kicJtE5I2fH2NT8Im4I=
SHA-256

ROSANA GONÇALVES (CPF 031.323.049-80) em 27/07/2023 13:23 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.178
Lat: -26,895356 Long: -48,656838

Precisão: 1191 (metros)

Autenticação conselhotutelar@navegantes.sc.gov.br

Email verificado

ubgTKSYK4yfS1R71uzd6gf5YsF04oeWUYXJ6qCt7drs=
SHA-256

SÉRGIO SOARES (CPF 851.621.759-00) em 30/07/2023 09:07 - Assinado

eletronicamente



Endereço IP Geolocalização

138.36.206.156
Lat: -27,247770 Long: -48,921146

Precisão: 9 (metros)

Autenticação sergiosoaressc@hotmail.com

Email verificado

m5xVMhvKYgCI5/FqW1wJ0AuuKas4pQLF5S6iUS5yPD0=
SHA-256

ROBERSON CARLOS KÖLLN (CPF 085.602.149-09) em 31/07/2023 09:34 -

Assinado eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.178 Não disponível

Autenticação roberson@navegantes.edu.sc.gov.br

Email verificado

Y9IHp59dL5RiR+30+k9i68ivDAxcY6rY0F2FU8rpfmM=
SHA-256

ROSANE RONCÁLIO (CPF 826.917.899-34) em 31/07/2023 09:53 - Assinado

eletronicamente

Endereço IP Geolocalização

201.55.107.179 Não disponível

Autenticação roespecialista16@gmail.com

Email verificado

LN/nCbBPoAfup8W8LKtkWqF86rIpQEGSWNELdr10hoQ=
SHA-256

ADRIANA DE FÁTIMA DE SOUZA (CPF 318.288.638-07) em 31/07/2023 10:16

- Assinado eletronicamente



Endereço IP Geolocalização

177.93.150.29 Não disponível

Autenticação adrianadefatimadesouza@gmail.com

Email verificado

pmg++Dt9PT6hxxuBFY6Nl9h4cSfhx0xchS1Ioy1sBHQ=
SHA-256

Para verificar as assinaturas, acesse o link direto de validação deste documento:

https://assinador.silosign.com.br/validate/7UV2D-7K89R-UYW8R-39S4X

.

Ou acesse a consulta de documentos assinados disponível no link abaixo e informe

o código de validação:

https://assinador.silosign.com.br/validate

.


